

# Enriqueciendo la Biblioteca Escolar

En la perspectiva de favorecer procesos de aprendizaje en que los alumnos vayan construyendo sus propios conocimientos y significaciones, es importante que ellos accedan a diversas fuentes de información, como también a distintos enfoques sobre los temas abordados. Por ello, la Biblioteca Escolar es un recurso pedadógico de gran relevancia, pues no por ser "tradicional" deja de constituirse en un gran apoyo para las tareas de aprendizaje.

Enriquecer dichos espacios educativos con material adecuado y relevante no es una tarea menor. Para ello queremos entregar nuestro aporte, presentando un interesante texto que, desde el año pasado, se puede encontrar en las librerías de nuestro país: "La Tragedia del Bosque Chileno" editado por la destacada ecologista Adriana Hoffmann perteneciente a la organización "Defensores del Bosque de Chile". Su contenido, expresado tanto por sus escritos como por sus fotografías de gran calidad, permite a los

lectores acercarse a conocer una visión distinta sobre la naturaleza y el ser humano, así como entender cómo a través de nuestra historia, el quehacer humano, fundamentalmente el relacionado con el desarrollo económico, ha ido modificando y destruyendo nuestro habitat natural.

En el nuevo marco curricular, en especial en los sectores de Historia y Ciencias Sociales y de Ciencias Naturales, se plantea como una finalidad central el favorecer que niños, niñas y jóvenes se sensibilicen respecto del impacto provocado por la acción humana sobre el entorno, en la perspectiva de generar una actitud de responsabilidad ecológica y respeto hacia los equilibrios ambientales. En este sentido, el libro "La Tragedia del Bosque Chileno" puede constituirse en un material de consulta muy enriquecedor para abordar diversos contenidos curriculares, como el deterioro ambiental, la contaminación y la erosión, tanto en enseñanza básica

Por ejemplo, en primer año de

enseñanza media y sexto año básico, se podrían planificar algunas actividades para que los alumnos comprendan las diversas realidades regionales de nuestro país. Específicamente, se podría proponer el desarrollo de un trabajo de investigación sobre "El paisaje natural de mi región hace un siglo". Una importante fuente de información la constituye la segunda parte de este texto que muestra, con un lenguaje tanto escrito como visual, de fácil comprensión, el proceso por el cual el entorno natural de cada región ha cambiado y sus consecuencias para la vida en nuestro planeta; visión que, generalmente, no está presente en los contenidos

La problemática ecológica, ligada a los actuales intereses de niños, niñas y jóvenes, nos desafía como docentes a aportar nuevas miradas que permitan à los alumnos profundizar su comprensión. En este sentido, "La Tragedia del Bosque Chileno" puede ser un aporte significativo.

## Enriqueciendo la biblioteca escolar. [artículo]

Libros y documentos

#### **FORMATO**

Artículo

#### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Enriqueciendo la biblioteca escolar. [artículo]

#### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

Biblioteca Nacional Digital

### INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

#### **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile